
 

Avis d’entrée en vigueur 
 
1.  Le conseil de l’arrondissement de Greenfield Park a adopté le règlement suivant : 
 

Objet 
Adoption 

Entrée en vigueur 

Règlement GP-2020-137 modifiant le Règlement de zonage 728, afin d’ajouter des 
dispositions particulières applicables aux habitations unifamiliales, bifamiliales, trifamiliales et 
multifamiliales, de modifier les dispositions relatives aux marges, à la localisation des cases 
de stationnement et de modifier la distance minimale entre les allées d’accès pour les 
habitations 
 

8 mars 2021 
19 mars 2021 

 
2.  Une copie de ce règlement peut être consultée à l’adresse Internet suivante : 
www3.longueuil.quebec/fr/reglements-arrondissements ou en faisant une demande à l’adresse 
courriel greffe.gp@longueuil.quebec. Pour information : 450 463-7013. 
 
 
 
 

Notice of Coming into Force 
 
1.  The Greenfield Park Borough Council has approved the following By-law: 
 

Subject 
Approval 

Coming into Force 

By-law GP-2020-137 modifying Zoning By-law 728 in order to add particular dispositions 
applicable to single, bi, tri and multi family dwelling uses, and modifying dispositions relating 
to margins, location for parking spaces and minimal distance between access alleys for 
dwellings 

March 8, 2021 
March 19, 2021 

 
2. A copy of this by-law can be found at the following Internet address: 
www3.longueuil.quebec/fr/reglements-arrondissements or by making a request to the email address 
greffe.gp@longueuil.quebec. For information: 450 463-7013. 
 
 
Longueuil, le 19 mars 2021 / March 19, 2021. 
Marie-Claude Bérubé 
Secrétaire du conseil de l'arrondissement de Greenfield Park /  
Secretary of the Greenfield Park Borough Council 
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